
Pièces 7 Pièces

Superficie 171 m²

Référence 300V4739M

Prix 1 190 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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À  1.5  kilomètre  du  centre-ville  et  de  la  mer,  à  Sainte-Maxime,  au  calme,  maison

comprenant  3  appartements  indépendants  d'environ  170  m²  sur  1200  m²  de

terrain avec piscine à vendre. La partie principale, d'une surface habitable de 110

m², comprend une entrée, un séjour avec cheminée ouvrant sur terrasse, une salle

à manger et une cuisine ouvrant sur terrasse, 2 chambres en suite, une buanderie.

À l'étage un 2 pièces de 26 m² (36m² au sol). En rez-de-jardin, un 2 pièces de 30

m². 100 m² de sous-sol. A voir!  Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le ...

1.5  kilometers  from  the  city  center  and  the  sea,  in  Sainte-Maxime,  quiet,  house

comprising 3 independent apartments of approximately 170 m² on 1200 m² of land

with swimming pool for sale. The main part, with a living area of 110 m², includes

an entrance hall, a living room with fireplace opening onto a terrace, a dining room

and  a  kitchen  opening  onto  a  terrace,  2  en-suite  bedrooms,  a  laundry  room.

Upstairs, a 2-room apartment of 26 m² (36m² on the ground). On the garden level,

a 2-room apartment of 30 m². 100 m² basement. To have! Information on the risks

to which this property is exposed is ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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